

# 井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。17ページに掲載している広報クイズの答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言いたいひとことを、お待ちしております。

## 読者の伝言板



へそまつり、女性のかたも参加しているとは知りませんでした。楽しそうですね(スギ太郎さん 32歳・將軍野)

土崎のお祭りも近づいてきましたね。七十歳になっても、太鼓、笛の音が何ともいえ、本当に土崎に生まれてうれい(中田ヨシ子さん 70歳・土崎)

「夏だ、海だ、入道雲だ、青いブルー、白い波頭、いいなあ」。昔、下浜へ海水浴特別列車というものがあって、よく行きました。砂浜に寝そべって、はるかかすんだ男鹿半島を眺めて、自然の中に溶け込んだものです。中央街区の街中で育った私にとつては、本当に自然に帰るひとときでした(玉尾勇さん 80歳・千秋)

夏が近づき肌を出す機会が増え、紫外線対策を意識するようになりました。秋田美人は美白が命！ですよね(梅雨子さん 29歳・仁井田)

子どもを守る風景が急になくなってきましたが、もつとのびのびと育てたいと思います。大人も自覚して、子ども模範となる生活が必要だと思います。もう一度自分を見直しなければと考えさせられます(佐藤サトさん 77歳・外旭川)

六月十七日、仁井田でウォーキング大会がありました。自然豊かな田園の中でのウォーキング。何気なく見過ごされている農業用水路、その役割、大切さを知り、歴史と先人の偉業を再発見した、とても楽しい大会でした(臼木武二さん 70歳・御所野)

若いころ、県外の旅から帰ってきて口にする秋田の米、酒、水はどこよりもおいしいと感じたものでした。ほかに、もつと誇れる、活性化に結びつく所、物、心がたくさんあるように思うのですが、効果的な宣伝はないものでし

効果的な宣伝はないものでし

## 地域の話 おしえて!!

このコーナーでは、町内や地域のいろいろな話題を紹介していきます。耳よりなニュースがありましたら、広報課までお知らせください。  
tel(866)2034 FAX(866)2287

### 国体をテーマに文化祭を開催 秋田中央高校のエールよ届け

体を盛り上げてくれそうですね!



スギッチも餅つきで応援しました!

6月24日、土崎の秋田中央高校で、来年の秋田わか杉国体をテーマにした文化祭「Ultra soul ~ 吠えよ、叫べよ、中央魂 ~」が行われました。

「せっかくの地元秋田での開催。地域をあげて盛り上げたい」。そんな思いから決めたこのテーマ。競技の紹介や、国体をモチーフにしたオブジェが展示されたほか、青空の下、工夫を凝らした模擬店も並びました。昭和36年に秋田で開

催された「まごころ国体」の写真や資料を展示したコーナーでは、訪れた地域のかたが懐かしそうに眺める場面も。

文化祭の実行委員長を務めた山崎直也さん(3年)は、「文化祭を訪れたかたがた、あたたかい“まごころ”で、これから国体を応援してほしいですね」と話します。

中央高校では、まごころあふれる国体にするため、また次の取り組みも企画! 熱いハートで国



# おしゃべりかわらばん

## ライオンの足を見たよ

自然科学学習館で動物の足について勉強したあと、大森山動物園で本物の足を観察しました。動物園にはよく来るけど、今まで足には注目してなかったな。ライオンの足を間近で見た時は、ちょっと怖かった。



どうぶつサイエンス~夏~に参加した佐藤実莉さん(広面小4年)



6月24日に行われた「どうぶつサイエンス~夏~」では、ツキノワグマ(右)の足も観察しました



## 秋田の良さを伝えよう

昭和36年の「まごころ国体」について調べましたが、当時の資料を集めるのに苦労しました。来年の国体では、県外から訪れた人に、秋田の人の「あたたかさ」や自然の「豊かさ」を知ってもらいたいです。

文化祭で国体の特別展示を担当した東谷征弥さん(秋田中央高3年)



## 思わず「かわいい~！」

軍手から、こんなにかわいい、にわとりとひよこの人形ができるなんて、感激しました！ 今度、地域の子どもたちに見せて、一緒に遊びたいです。孫にもプレゼントしたら、喜んでもらえるかな。

子ども未来センターの軍手人形作りに参加した佐藤展子さん(植山)

## ヤートセ秋田祭、盛り上げた！



### 来年も見に来てね

僕もみんなも初めての参加だから、踊りを覚えるのが間に合わないと思ったけど、がんばってちゃんと踊ったよ！ 緊張したけどすごく楽しかった。来年も踊るから、見に来てね。

保戸野ニレの木キッズの白瀬雄貴くん(保戸野小3年)

## 魅せた！ 7年の集大成

私のチームは、参加7年目の今年で解散するので、今回は過去6回の曲をつなげました。それぞれの曲で思い出すどの年も印象深く、大切な思い出。その思いを込めて楽しく踊れました。



SHAKA-US(シャカアス)代表の大澤美奈子さん(八橋)

ようか。「市民100人会」に大いに期待している一人です(越後谷金雄さん 74歳・土崎)  
梅雨に入った直後、家庭菜園のキュウリ一本を初収穫しましたが、子どものころ味わった初物のキュウリを懐かしく思い出しました。当時は季節以外、キュウリを食べることはなく、初物のキュウリはやはり梅雨時で、父が待ちきれずに小ぶりのものを収穫し、母が決まってサラダを作ってくれました。一年ぶりのキュウリの味、香り、歯ざわりは最高で、本当においしくいただきましたものです(トマトさん 54歳・下新城)

係からひとこと  
市政テレビ番組制作を担当して3年。最近では、市民レポーターと一緒に番組を作ることで、市民との一体感がより強くなったように思います。広報課では、放送が終了した番組を市のホームページで配信するなど、いろいろな方法で市政情報を提供しています。  
ホームページでは、市政番組のほか、市長が出演する「市長ほつとコラム」などの動画も配信しています。ホームページで見られないものもあり、アクセス数も増加していますので、ぜひ見てください。(梧)  
広報映写室  
<http://www.city.akita.jp/stream/>

## 広報クイズ

### 6月16日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「2年」、問2が「泉っ子見守り隊」でした。全問正解137通(応募総数142通)の中から、次の20人のかたに図書カード(10人)とスギッチグッズ(10人)をお送りします。  
= 敬称略 =

**図書カード** 宇佐美理一(下新城)、工藤愛子(添川)、熊田ゆり子(港北)、繁野ミヤ子(金足)、柴田あすか(新屋)、橋信行(大住)、土谷猛(飯島)、富樫洋望(高陽)、萩原ひろ子(将軍野)、福田麻希子(八橋)

**スギッチグッズ** 相沢ミサ子(土崎)、泉谷良子(新屋)、近藤俊一(将軍野)、斉藤鏡子(卸町)、鈴木さくら(河辺)、武内ひとみ(旭川)、トン子(旭北)、長尾テツ子(河辺)、山田しげ子(手形)、ゆうわのバー(雄和)

7月の広報クイズは17ページです。よろしく!!

広報クイズの当選者は、毎回、市政記者室の記者のかたに厳正に抽選してもらっています(広報課)



御所野安全安心まちづくり協力会のみなさんが、通学路をパトロール